

# DEN BOCK ZU GAST



## 60 JAHRE VEREINT

Ihre **Diamantene Hochzeit** feierten **Hermine und Rupert Spreitzhofer** aus Winkl-Boden im August. Nach einer feierlichen Messe in der Pfarrkirche Pöllau, zelebriert von Pfarrer Mag. Roger Ibou-nigg, lud das Jubelpaar seine Gäste zu einer Feier ein, die von den Gschoada Buam musikalisch umrahmt wurde. Zu den Gratulanten zählten Vizebürgermeister Josef Pfeifer, Seniorenbundob-mann Anton Hoffelner und Bauernbundobmann Johann Grasser.

Wenn die Temperaturen sinken und des Heiligen Leopolds gedacht wird, dann springt auch der Bock wieder in Pöllau: So öffnen heuer am **17. November** die Türen des Schlosskellers zum traditionellen **Bockbieranstich** der Musikkapelle Pöl-

lau. Ab 14 Uhr dreht sich bei freiem Eintritt wieder alles um Bockbier und Bockwurst. Und nicht nur für das leibliche Wohl wird gesorgt, sondern selbstverständlich auch für den musikalischen Genuss: Die „Safentaler Musikanten“ sorgen nach-

mittags in bewährter Weise für die Unterhaltung und im beheizten Barzelt garantiert die Band „Feuer und Eis“ Partystimmung. Die Musikkapelle Pöllau freut sich auf zahlreiche Besucher, wenn es wieder heißt „Der Bock ist da!“

# TAG DER OFFENEN TÜR IN DER „PALETTE“

Die **Sozialpsychiatrische Tagesstruktur Palette Pöllau**, eine Einrichtung der Gesellschaft zur Förderung seelischer Gesundheit, ist ein Ort der Begegnung für Menschen mit psychiatrischen Erkrankungen und psychosozialen Problemen. Am Hauptplatz in Pöllau beheimatet, bietet die Palette eine Vielfalt an Betreuungsangeboten. In freundlicher Umgebung unterstützt ein engagiertes, multiprofessionelles Team Betroffene, wieder zu psychischer Stabilität und größtmöglicher Lebensqualität zurückzufinden. Einzelberatungen sowie unterschiedliche Gesprächsgruppen helfen, mit der eigenen Krankheit und mit Krisen besser umzugehen. Die gemeinsame Arbeit in handwerklichen und kre-



ativen Gruppen im Holz-, Keramik- oder Malbereich fördert persönliche Fertigkeiten, stärkt den Selbstwert und hilft den eigenen Horizont zu erweitern. Die Einrichtung ist ein Ort der Toleranz, an dem rücksichtsvolle Gemeinschaft erlebt und wertschätzendes Miteinander geübt werden kann. In die Tagesstruktur ist ein Verkaufsladen integriert, der von Mitarbeitenden sowie den Klientinnen und Klienten betreut wird. Das Sortiment

umfasst eigene handgefertigte Gebrauchs- und Ziergegenstände aber auch Produkte aus weiteren steirischen Tagesstrukturen.

Heuer blickt die Palette auf ihr 20jähriges Bestehen zurück und feiert dieses Jubiläum im Rahmen ihres „**Tages der offenen Tür mit Adventmarkt**“ am Freitagnachmittag, **30. November**, in der Zeit von 14 bis 18 Uhr. Neben der Möglichkeit individuelle Weihnachtsgeschenke zu erstehen, warten spannende Informationen und Begegnungen auf die Besucher.

### Kontakt

Gesellschaft zur Förderung seelischer Gesundheit  
Sozialpsychiatrische Tagesstruktur Palette Pöllau  
Tel. 03335 4744  
[palette.poellau@gfsg.at](mailto:palette.poellau@gfsg.at) | [www.gfsg.at](http://www.gfsg.at)

## KÖSTLICH

Bei der **Landesbrotprämierung 2018** wurde drei Betriebe aus der Marktgemeinde Pöllau in folgenden Kategorien ausgezeichnet:

Klassisch: Maria Koch, Schönau (Gold für Bauernbrot)  
Holzofen: Andrea Pörtl, Schönau (Bronze für Holzofenbrot)  
Nachwuchsbäcker: Jasmin Höfler, Schönau (Gold für Wassertropfen)

# JEDE MENGE SPASS



Das wird eine scharfe Kabarettnacht: Am Mittwoch, dem **14. November 2018**, bringt Barbara Balldini „**Das Schärfste aus 4 Programmen**“. Balldini steht für Erotik, Aufklärung und jede Menge Spaß. Als erfolgreichste österreichische Kabarettistin füllt sie im gesamten deutschsprachigen Raum Säle mit bis zu 1.000 Besuchern. Jährlich lachen

und lernen mehr als 60.000 Zuschauer in ihren Vortragskabarets – und freuen sich über Tipps und Geschichten aus „Balldinis Sexköfferchen“.

Beginn der Veranstaltung im Großen Freskensaal des Schlosses ist um 19.30 Uhr (Einlass: 19 Uhr). Rechtzeitig Karten sichern – erhältlich bei den steirischen Sparkassen.